

新 風

諸塚村立諸塚中学校通信 No.7 文責 岡崎 裕也

【2学期もよろしくお願ひします】

8月29日(月)より、2学期がスタートしました。7月、8月は、連日大変な暑さでしたが、この週末あたりから、朝夕の涼しさによる過ごしやすさを感じています。季節も確実に移行しているようです。



生徒も久しぶりに見ると、顔つきが変わったな、と感じる事があり、わずか一ヶ月ではありますが、日々の着実な成長を実感した次第です。夏休み期間中に、大きな事故や怪我等の発生がなく、全員無事に乗り切れたことを大変ありがたく思います。

学校におきましては、2学期も、1学期同様、様々な学校行事を予定しております。しかし、ここ数年、コロナ禍により変更、縮小等を余儀なくされることが多くなってきています。学校は、授業、行事を通して、生徒が学び、成長する場です。形式は変わるかも

しませんが、できるだけ実施していけるよう、頑張りたいと思いますので、保護者、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひ致します。



【今後の行事について】

県内および、村内の新型コロナウイルス感染の状況を鑑み、今後の主な行事につきましては、以下のとおりとします。

○ 体育大会

予定通り9月11日(日)に実施しますが、半日開催とします。来賓の縮小、参加家族の事前申請、出入り口の制限等の措置をとります。

○ 文化発表会

10月に予定しておりますが、例年実施している全体合唱の披露を今年は見送ります。音楽科での授業は実施します。状況が許せば、11月の参観日で全体合唱を披露する予定です。

○ PTA 活動

家庭教育学級で、実施を予定していましたが視察研修につきましては、本年度は中止いたします。

※ 各行事ともに、詳細につきましては、改めてご案内しますが、今後の感染状況によっては、更なる変更も想定されます。日々のメールや文書等の連絡にご留意ください。

【ご協力ありがとうございました】

8月29日(月)、夕方からPTA奉仕作業を実施しました。平日のご多忙の中、多数の保護者の方々にご参加いただき、主に校内外の除草を行っていただきました。実施後は、グラウンドも大変綺麗になり、体育大会の練習からしっかり取り組めそうです。

ご協力ありがとうございました。



